



:: ANTONIO GIL / AGM

SODICAR BUSCA A 13.000 DIABÉTICOS

Decenas de personas participaron ayer en la iniciativa de la Asociación de Diabéticos de Cartagena y Comarca (Sodicar) para detectar a afectados por diabetes. Voluntarios del citado colectivo realizaron mediciones de glucosa de forma gratuita en el centro comercial Espacio Mediterráneo, con motivo de la campaña de 2013. Se pretende localizar y dar consejo a parte de las 13.000 personas de los municipios de la comarca que padecen esta enfermedad y sin embargo lo desconocen. En el Campo de Cartagena hay 30.000 diabéticos.